
Ce qui me rend heureuse,

c'est de faire danser les gens

et les voir prendre du plaisir,

devenir vivants, se

rapprocher d'eux-mêmes et

se connecter aux autres, de

les voir toucher la joie et

l'exprimer avec tout leur

corps et leur coeur, de voir

les regards lumineux et de

vivre cela moi-même.
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